
Sommerfest 
an der Technischen Universiät 
in Dortmund
Einladung in Leichter Sprache

Die Technische Universität 
in Dortmund feiert ein Sommerfest.
Die Abkürzung für  
Technische Universität ist: tu. 

Wann? 
Das Sommerfest ist am 29. Juni 2023. 
Dieser Tag ist ein Donnerstag.
Sie können ab 15 Uhr kommen.  

Wo?  
Technische Uni·versität Dortmund 
Vogel·poths·weg 76
44 227 Dortmund 



Eintritt frei

Sie müssen nichts bezahlen für den Eintritt.
Aber das Essen  
und die Getränke kosten Geld.

Alle sind herzlich willkommen. 
Wir freuen uns 
mit Ihnen zu feiern! 

Das hat die Universität vor:

Es gibt viele Stände.

Sie können bei manchen Ständen mit·machen. 

An den Ständen gibt es zum Beispiel:  

• Essen aus verschiedenen Ländern.

• Getränke

Zum Beispiel Cola oder Säfte.

• Musik

Es gibt verschiedene Live-Bands.

Eine Live-Band spielt Lieder

auf einer Bühne.

• Stände für Kinder

Zum Beispiel Malen.

Und eine Hüpfburg.

• Ex·pe·ri·men·te

Ex·pe·ri·men·te sind Versuche.

Die Versuche sind für Alle.

Jeder kann Dinge ausprobieren und mit·machen.

Die Versuche sind noch eine Über·raschung.

Das ist die Technische Universität in Dortmund:



Informationen zu der Anreise

Mit der S-Bahn:   
Die S1 fährt zur Halte·stelle 
Dortmund Universität. 

Mit den Bus-Linien:  
Die Bus-Linien 445, 447 und 462 
fahren zu der Halte·stelle  
Universität S-Bahn-Hof.

Mit dem Auto:  
Die Park·plätze sind kostenlos.  
Die Adresse können Sie 
in ihr Navigations-Gerät eintippen.
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